

Mündliche Anfrage

Fragestellerin

LAbg. Uli Böker

Zuständiges

Regierungsmitglied Landesrätin Birgit Gerstorfer, MBA

Sehr geehrte Frau Landesrätin!

In den Alten- und Pflegeheimen und Einrichtungen nach dem ChG wohnen viele Menschen aus der Corona-Hochrisikogruppe, es gab dort auch schon viele schwere Erkrankungen und Todesfälle. Daher ist es entscheidend, dass in diesen Einrichtungen gemäß der festgelegten Prioritätenreihung schnellstens eine hohe Durchimpftrate erreicht wird. Es werden jedoch immer mehr Fälle bekannt, in denen Personen außerhalb dieser Prioritätenreihung – zB Bürgermeister - Impfungen erhalten haben.

Welche Maßnahmen haben Sie im Rahmen Ihrer Zuständigkeit für die Unterstützung von Alten- und Pflegeheimen und Einrichtungen nach dem ChG bzw. deren Träger für eine reibungslose Durchführung der Covid-Impfungen unter Einhaltung der Prioritätenreihung gesetzt?

Böker